



Stiftung  
**Medienpädagogik**  
Bayern  
Referentennetzwerk

## Herzliche Einladung zum 3. Pädagogischen Abend: **„Zappen – Surfen – Spielen ...: Soziale Netzwerke und Messenger in der (Schul-)Familie.“**

Am **Dienstag, 7. Februar 2017**, um **19:30 Uhr** in der **Aula**

Bei der heutigen Fülle medialer Angebote werden ein verantwortungsbewusster Umgang mit Medien und das rechtzeitige Erkennen möglicher Risiken immer wichtiger. Passend zum „Safer Internet Day 2017“ steht daher das Thema „Gemeinsam für ein besseres Internet“ im Mittelpunkt. In der Infoveranstaltung, die sich an Eltern und Lehrer von 10- bis 14-Jährigen richtet, gehen wir der Frage nach, wie Kinder ihre Privatsphäre schützen und sich bei der Nutzung sozialer Netzwerke und Messenger-Dienste rechtskonform verhalten kann.

Frau **Marion Leonhardt**, Beratungsrektorin für „MiB“ (medienpädagogisch-informationstechnische Berater) an GS/MS im Schulamtsbereich Nürnberg Stadt, stellt ihr Expertenwissen im Rahmen des Medienpädagogischen Referentennetzwerks Schulen und Lehrkräften im Großraum zur Verfügung.



### **Ausblick:**

Der 4. Pädagogische Abend findet am **Donnerstag, dem 30. März 2017, um 19.30 Uhr in der Aula** statt.

Frau **Maria Wünsche** (Schulpsychologin am Friedrich-Alexander-Gymnasium Neustadt/A.) referiert zum Thema „Miteinander reden – miteinander auskommen: Eltern und Lehrer im Gespräch“.

5. Abend am 26.06.2017: „Kommunikation in/mit der Pubertät“ (Michaela Schindler-Grucza, Ferdinand Regner).